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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
 

OFÍCIO Nº /2025/GP/CMC
 
 
 

Requer informações da Secretaria Municipal
de Saúde, referente ao PSF Altos da Serra.
 

 
Senhor(a) Presidente 

 
 

Com base no que dispõe o artigo 2º, §3º, c/c, artigo 162, §3º, inciso VI do Regimento Interno desta Casa,
requeiro ao Senhor Prefeito Municipal,  que encaminhe a esta Casa de Leis, dentro do prazo de 15
(quinze)  dias,  conforme prevê  o  artigo  64  da  Lei  Orgânica  Municipal,  informações  da  Secretaria
Municipal de Saúde, referente ao PSF Altos da Serra, quais sejam: 
  
Existe profissional dentista designado para atuar no PSF Altos da Serra? 

Em caso afirmativo, qual a carga horária contratada e o respectivo vínculo funcional?
  
Qual o motivo da ausência de cadeira odontológica na unidade, impedindo o atendimento mesmo
com profissional disponível? 

Existe previsão de aquisição ou instalação do equipamento necessário?
Há processo administrativo em curso para isso? Qual o número?

  
A estrutura física da unidade está contemplada em algum planejamento de reforma ou adequação? 

Em caso afirmativo, qual o cronograma e fonte de recursos?
Em caso negativo, há estudos técnicos ou vistorias que justifiquem a não inclusão?

  
Qual a razão da ausência de medicamentos básicos, como a dipirona, na unidade? 

Há previsão de regularização do estoque?
Qual o procedimento administrativo para aquisição e distribuição de medicamentos à unidade?

  
JUSTIFICATIVA 

  
O presente requerimento tem por finalidade assegurar a fiscalização sobre a alocação de recursos
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públicos na atenção primária à saúde, em especial no que se refere à efetividade dos serviços prestados
no Posto de Saúde da Família (PSF) Altos da Serra. 
De acordo com denúncias recebidas, a unidade conta com profissional dentista vinculado e remunerado,
porém  sem  cadeira  odontológica  instalada,  o  que  inviabiliza  completamente  a  realização  dos
atendimentos. Além disso, a unidade apresenta necessidade urgente de reforma estrutural e enfrenta
desabastecimento de medicamentos básicos, como a dipirona, essencial no atendimento de urgência e
situações comuns de dor e febre. 
Tais  condições  comprometem a  qualidade  e  a  continuidade  dos  serviços  ofertados  à  população,
evidenciando a desconexão entre os recursos humanos alocados e a infraestrutura mínima necessária ao
funcionamento da unidade. Também suscitam dúvidas quanto à regularidade dos procedimentos de
aquisição de insumos, equipamentos e medicamentos no âmbito da Secretaria Municipal de Saúde. 
Dessa forma, a solicitação das informações busca permitir que esta Casa de Leis exerça de forma plena
sua função constitucional de fiscalização e controle, contribuindo para a correção de falhas na gestão
pública e para a garantia de um atendimento digno à população. 
Pelos motivos expostos, submetemos à apreciação da Presidência desta Casa o encaminhamento do
presente requerimento. 
 

 
Palácio Paschoal Moreira Cabral, Sala das Sessões em, 17 de junho de 2025.

 
 
 

Michelly Alencar (Câmara Digital) - UNIÃO BRASIL
 

 Vereador(a)
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